

II-10295 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5025/18

A N F R A G E

1993 -06- 22

der Abgeordneten Dr. Müller, Dr. STIPPEL
und Genossen

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung
betreffend die Beteiligung Österreichs an der Datenbank für Technikfolgenabschätzung des
"STN-International Scientific & Technical Information Network"

Der Fachpresse (etwa "VDI-Nachrichten" Nr. 24/1993, S 13) ist die Gründung und
Inbetriebnahme einer Datenbank zur Technikfolgenabschätzung in Karlsruhe zu
entnehmen.

Diese Datenbank wurde von der Abteilung für Angewandte Systemanalyse und dem
Fachinformationszentrum Karlsruhe gegründet und soll vom STN International Scientific &
Technical Information Network betrieben werden.

Die Datenbank ermöglicht Informationen über in- und ausländische TA-Institutionen, über
deren laufende und abgeschlossene Projekte sowie die entsprechenden Veröffentlichungen.

Aufgrund der möglichen Bedeutung dieser Einrichtung für die Technikfolgenabschätzung
und die sich aus ihr ergebenden Technologiebewertung richten die unterzeichneten
Abgeordneten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die nachstehende

Anfrage:

1. Ist Ihnen dieses Projekt bekannt?
2. Wenn ja: wie wird es von Ihnen hinsichtlich seiner Verwertbarkeit für Österreich
eingeschätzt?
3. Sind Beteiligungen, Kooperationen usw. geplant - wenn ja: mit welchen
österreichischen Einrichtungen?